

LVB-Forum

Artikel «Widersprüchliche Entscheide, fragwürdige Entwicklungen» aus dem Ivb.inform 2019/20-02

Der Artikel «Widersprüchliche Entscheide, fragwürdige Entwicklungen» ist etwas vom Besten, was ich in letzter Zeit an Analysen der derzeitigen Bildungssituation (und deren Vorläufer) gelesen habe — herzliche Gratulation! Ihre Ansichten decken sich auffallend mit vielen eigenen und lassen sich nicht einfach dem «alten Schrot und Korn» zuordnen, sondern sind das Ergebnis genauer Beobachtungen und praxisgeleiteter Analysen.

Prof. Dr. Gerhard Steiner, Basel

Ich kann zu der hervorragenden Analyse nur gratulieren. Dieser brillante Text verdient es, kopiert und in den Lehrerzimmern des Landes ausgehängt zu werden.

Urs Kalberer, Malans

Ich unterschreibe praktisch jeden Satz. Zu allen Themen. Ich sehe es genau so. Als Vater eines Jungen im Kindergartenalter, als Absolvent der PH und als Lehrer.

Jonas Postizzi, Basel

Vielen Dank für die tolle Gesamtschau über die jüngere Schulentwicklung von Roger von Wartburg. Eine sachliche und fundierte Kritik. Was für ein Text!

Hanspeter Amstutz, Fehrlitorf

Vielen Dank für diesen Beitrag. Als nicht allen Ansprüchen gerecht werdende Lehrerin und Mutter pamirtragender und organisatorisch überforderter Kinder fühle ich mich verstanden, aber ob den unsinnigen Entwicklungen auch frustriert.

Aline Müller, Olten

Einhellige Begeisterung! Super Abfolge des Schulgeschehens der letzten Jahrzehnte! Ich bin praktisch mit allen Kommentaren einverstanden.

Hans-Peter Köhli, Zürich

Dieser Artikel enthält viele Punkte, die ich sofort unterschreiben könnte.

Bettina Meier, Lostorf

Eine absolut korrekte, zutreffende Analyse unseres Bildungssystems. Aber es stimmt mich auch traurig, dass es so weit gekommen ist. Die Lehrpersonen, vor allem aber unzählige Kinder, müssen alles ausbaden. Es bleibt zu hoffen, dass die nötigen Korrekturen bald flächendeckend umgesetzt werden können.

Christoph Studer, Basel

Ich habe diese kritische Gesamtschau mit Interesse gelesen.

Walter Meier, Hergiswil am See

Genau so ist es! Leider. Und ehrlich: Alle wissen es und es wird trotzdem nichts geändert.

Matthias von Dach, Himmelried

Dieser Artikel bringt die Fails der hastig angeordneten Schulreformen seit der Jahrtausendwende schonungslos ans Licht.

Daniel Vuilliomenet, Ettingen

Selten habe ich eine Ausgabe unserer Zeitschrift mit soviel Interesse gelesen wie diese. Roger von Wartburgs Artikel «Widersprüchliche Entscheide, fragwürdige Entwicklungen» war ausserordentlich interessant und eine bemerkenswert sachkundige, knappe Zusammenfassung der wichtigen Probleme unserer Bildungslandschaft. Nicht weniger gut war Michael Weiss' Text über die Lohngestaltung. Den beiden Autoren und allen Beteiligten vielen Dank dafür und Applaus!

Dr. Arno Reichert, Lausen